



En partenariat avec :
Centre de culture ABC, La Chaux-de-Fonds
Passion Cinéma, Neuchâtel

et avec l'appui de la
Loterie romande

LA MAISON DE L'EUROPE transjurassienne
présente
L'Europe méditerranéenne
Cycle 2009/2010 de ses Cafés

PROCHAIN CAFE DE L'EUROPE :

CAFE ISRAEL
Mardi 27 avril 2010

Au Centre de culture ABC
Rue du Coq 11
2300 La Chaux-de-Fonds

18h15 Projection du film Ajami

Un film de Scandar Copti et Yaron Shani
Israël, 2009
2h00

Le quartier d'Ajami, à Jaffa, est un lieu cosmopolite où cohabitent Juifs, Musulmans et Chrétiens. Le jeune Nasri, âgé de 13 ans, et son grand frère Omar vivent dans la peur depuis que leur oncle a tiré sur un membre important d'un autre clan. Malek, un jeune réfugié palestinien, travaille illégalement en Israël pour financer l'opération que sa mère doit subir. Binj, palestinien, rêve d'un futur agréable avec sa petite amie chrétienne. Dando, un policier juif recherche désespérément son jeune frère disparu... L'histoire de destins croisés au coeur d'une ville déchirée.

20h15 Conférence

« *La Paix au centre de tout débat* »

L'Union pour la Méditerranée; initiée par le président Nicolas Sarkozy appelle les pays riverains de la Méditerranée à mettre en place, avec la France, une coopération d'égal à égal entre le nord et le sud, notamment en matière économique et politique, mais aussi militaire; culturelle et sociale.

Reproduire l'expérience de la « *construction européenne* » à l'échelle des pays de la Méditerranée est, selon Nicolas Sarkozy, le meilleur moyen de sortir du "*cycle infernal de la vengeance et de la haine*" entre Israël et les Arabes.

C'est dans cette perspective de paix, que le conférencier, en tant que spécialiste du Moyen-Orient, exposera les enjeux de ce partenariat.

Le conférencier : Riccardo Bocco

Né en 1957, de nationalité italienne et suisse, R. Bocco est professeur de sociologie politique à l'Institut de hautes études internationales et du développement. Depuis 1981, son terrain d'enquêtes privilégié a été le Proche-Orient, la Jordanie et la Palestine en particulier, où il a vécu plusieurs années. De 2000 à 2006 il a dirigé une équipe de chercheurs internationaux travaillant sur un projet (financé par la DDC et six agences onusiennes) visant à assurer le monitoring de l'impact de l'aide internationale sur les populations civiles des Territoires palestiniens pendant la deuxième Intifada.

21h15 Agape

Spécialités méditerranéennes proposées par le restaurant de l'ABC.
Prix. à partir de 14fr.

Prix d'entrée

Film et Conférence: 15.-

AVS, AI: 12.- Etudiants : 10.- Membres MET, MC : 10.-

Film seul ou conférence seule : 10.-

Réservation au Centre de culture ABC

Tél. 032 967 90 43